

# PTA 活動報告 2023 後期

## \*\*\*\*\* 読み聞かせ会 \*\*\*\*\*

今年度はコロナも5類となり、毎週木曜日に読み聞かせ会を行うことができました。

今の時代、スマホやタブレットなどを使えばそれらが読み聞かせをしてくれる、なんて時代ではありますが、子どもたちにはやはり私たち大人の声で、読み聞かせをするのが良いようですね。



とはいえ、今は様々な形のご家庭があり、お忙しくされている

保護者の方も多中、そのような時間を作ることが難しかったりします。

子どもの頃は、親に夜寝る前に絵本を読んでもらって眠った、なんて言う人も多いのではないのでしょうか。病院の待合室に絵本が置いてあり、子どもがお母さんやお父さんに読み聞かせをしている、なんて光景もよく見たものです。ですが、コロナ以降そのような光景を見ることも少なくなったように思います。



今年度はたくさんのお子どもたちが来てくれて、読み聞かせを聞いてくれました。楽しそうに話を聞いてくれる子どもたちを見ることができ、とてもうれしかったです。来年度も、子どもたちのために頑張りたいと思います。

---

たくさんのお子どもたちが読み聞かせ会に来てくれました！

---

## \*\*\*\*\* 家庭教育セミナー \*\*\*\*\*

10月の家庭教育セミナーでは、お笑い芸人のオレンジ田中さんに来ていただき、いじめについてのお話をさせていただきました。



田中さん自身の経験をもとにいじめについてのお話をされましたが、ご自分がつらい経験をしてきたことをお話しできるなんて、すごいことだなあと思います。そして、そのような内容にも関わらず、さすが芸人さんですね！お話はとても軽快で、小さな子もいましたが、退屈している様子はありませんでした。さらに、子どもたちが退屈しないよう、セミナーの途中には全員で体を動かす納豆体操をしました。子どもも大人も気分転換のできる良い時間でした。

田中さんのおばあさんが、人を笑わせる仕事と助ける仕事をすると良い、と言っていたとか？そのどちらもなされている田中さん、ほんとうに素晴らしいですね。

来年度のセミナーもまた、魅力的な講師の方をお招きする予定です。

会場で、または Zoom でのご参加を待ちしています！



---

オレンジ田中さん、ご準備いただいた皆様、本当にありがとうございました！

---

## \*\*\*\*\* 運動発表会 \*\*\*\*\*

11月に、令和5年度の運動発表会が行われました。4年ぶりの全学年開催で、活気あふれる運動発表会となりました。

1、2年生のかけっこではフライングしてしまう子もいましたが、それもやる気がみなぎっている証拠！ほほえましい姿でした。

3～6年生の短距離走は、学年が上がるにつれて、走る距離も長くなりスピードも速くなって、成長を感じられますね。

競争遊戯では、1年生は玉入れ、2年生は大玉転がし、3年生は綱引き、4年生は台風の目、5年生は棒引き、6年生は金城合戦を行いました。どの学年も一生懸命に練習した成果を発揮していました。

6年生の金城合戦は初めての競技で、2人組になり腰についている紐を取り合うという、チームワークと作戦が重要な競技です。競技の最後には赤組、白組それぞれの大將の紐を全員で取り合うという、守って攻めて一斉に動いていく姿に圧倒されました。

また赤組、白組共に学年の垣根を越えて応援する姿があり、応援合戦でさらにそれぞれの組が一致団結！運動発表会最後の競技、6年生の金城合戦では子どもたちの声援が運動場に響き渡っていました。

接戦の末、優勝したのは赤組でしたが、どちらの組も頑張りました。来年も子どもたちの成長した姿を見られるのが今から楽しみです！

正門での受付ボランティアにご協力くださった皆様、ありがとうございました。



真剣な表情で一生懸命競技に取り組む子どもたちの姿が素敵でした！

## \*\*\*\*\* 落ち葉掃き \*\*\*\*\*

12月の初旬から約2週間、PTA の有志が学校周辺や田端公園前の落ち葉掃きを行いました。

天候の良い日に朝の時間を使い、30分から1時間程度、落ち葉や銀杏の掃き掃除をしました。作業を始める前はたくさんの落ち葉が歩道や路肩に積もっており、滑りやすく危ない状態でしたが、協力して少しずつ作業を進めることで、最終日には落ち葉のない綺麗で安全な歩道、車道となりました。もちろん、ただ黙々と掃除をするわけではなく、お話をしながら楽しく作業をしています。また、朝の気持ちの良い時間に外で掃除をすることで、スッキリとした気分になれますし、作業が終わった後は達成感も味わえます。登校する子どもたちに「ありがとう」と言ってもらえた時は、とてもほっこりした気持ちになります。日頃の運動不足も少し解消されるかもしれませんよ。

登下校をする子どもたちの安全を見守るためにも、このような取り組みを今後も続けていこうと思っております。みなさまも無理なく一緒に『朝活』してみませんか♪



---

皆様のご協力のもと、学校周辺がとても綺麗になりました！

---

## \*\*\*\*\* 学校保健・安全委員会 \*\*\*\*\*

2月初旬、学校保健・安全委員会にPTAから役員が数名参加させていただきました。子どもたちの健康促進のための学校の取り組みを説明いただくものです。先生方の報告を受け、学校医の皆さんからご意見を伺いました。



金城小学校は眼科・歯科検診後の病院の受診率が他校よりも高いことをお伺いし、保護者の方の子どもたちへの関心が高いことを感じました。一方で、歯科でいえば虫歯の心配はしているものの、口腔機能への関心は低めであったり、花粉症で耳鼻科には行くものの、目がかゆくても眼科には行かず、目薬だけでしのいでいたりする方が多いとのこともお話も伺いました。目の病気は眼科でしか分からないことが多いため、気になることがあれば、ぜひ受診を！とのことでした。また、歯の仕上げ磨きは小学校のうちは毎日ではなくてもいいので、定期的のみで上げてほしいとおっしゃっていました。

栄養の先生の授業では、子どもたち自身で栄養バランスなどを考えながら献立をたてたり、助産師さんに来ていただいて妊娠や出産などの過程を勉強したり、予想以上に多くの体験や画期的な授業をしていただいているのだと感動しました！



気になることがあれば、  
ぜひ受診をお願いします！

---

先生、学校医の先生方、これからも子どもたちをよろしく願います！

---